

PRESSEMITTEILUNG

## **ElringKlinger: Georges Mourad wird neuer Leiter des Geschäftsbereichs Aftermarket**

**Dettingen/Erms (Deutschland), 3. Dezember 2024** +++ Georges Mourad hat zum 1. Dezember 2024 die Leitung des Geschäftsbereichs Aftermarket der ElringKlinger AG übernommen. Damit folgt er auf Dirk Willers, der den Geschäftsbereich seit dem 1. April 2015 geführt hatte und zum 1. Oktober 2023 in den Vorstand des ElringKlinger-Konzerns berufen wurde.

Vertriebsvorstand Dirk Willers, in dessen Verantwortungsbereich der Geschäftsbereich liegt, hält dazu fest: „Wir freuen uns sehr, dass wir Georges Mourad für unseren Konzern gewinnen konnten. Mit seiner umfangreichen Erfahrung im Aftermarket-Geschäft wird er die Wachstumsstrategie des Geschäftsbereichs weiter ausbauen und unsere Marke ‚Elring – Das Original‘ gerade auch vor dem Hintergrund der Transformation der Automobilbranche zu weiterem Erfolg führen.“

Georges Mourad, Jahrgang 1981, bringt tiefes Branchenwissen und internationale Erfahrung in verschiedenen Führungspositionen des Automobilzulieferers Mahle mit. Zuletzt leitete er als Director und General Manager den Bereich Service Solutions innerhalb des Aftermarket-Geschäfts in Italien. Der Absolvent zweier Master-Studiengänge in Automotive Engineering in Paris und in Esslingen war zuvor zuständig für das Ersatzteilgeschäft in der Region Westeuropa, Naher Osten und Afrika, ehe er als Director Global Operations and Business Excellence Aftermarket mehrere Jahre lang die weltweite Verantwortung für die Logistik, Supply Chain und Prozessexzellenz im Ersatzteilgeschäft der Mahle Group übernahm.

### **Weitere Informationen erhalten Sie von:**

ElringKlinger AG | Strategic Communications

Dr. Jens Winter

Fon: +49 7123 724-88335 | E-Mail: [jens.winter@elringklinger.com](mailto:jens.winter@elringklinger.com)

### **Über die ElringKlinger AG**

Als weltweit aktiver, unabhängiger Zulieferer ist die ElringKlinger-Gruppe ein starker und verlässlicher Partner der Automobilindustrie mit einzigartiger Expertise. Unser Produktportfolio umfasst innovative Lösungen für Pkw und Nfz mit Elektromotor, Hybridtechnik oder Verbrennungsmotor. Neben dem Antrieb zählen Unterboden, Fahrwerk, Bremssystem, Innenraum und Karosserie zu den weiteren Einsatzbereichen. Schon frühzeitig haben wir uns als Spezialist für Elektromobilität positioniert – mit zukunftsweisender Batterie- und Brennstoffzellentechnologie, elektrischen Antriebseinheiten sowie dazugehörigen Komponenten und Baugruppen, wie Kunststoffgehäuse und metallische Stanz- und Formteile.

Maßgeschneiderte Leichtbauteile von ElringKlinger sind im gesamten Fahrzeug einsetzbar und punkten unter anderem mit Gewichtsreduktion, Effizienz und Funktionsintegration, gerade auch bei E-Mobility-Applikationen. Für eine Vielzahl von Anwendungsstellen, und ebenfalls für alle Antriebstechnologien, bieten wir spezifisch abgestimmte Dichtsysteme, thermische und akustische Abschirmteile sowie dynamische Antriebskomponenten. Den Aftermarket in über 140 Ländern beliefern wir mit einem umfangreichen Ersatzteilprogramm.

Modernste Werkzeugtechnik sowie Produkte aus Hochleistungskunststoffen für die Automobilindustrie und weitere Branchen ergänzen das Portfolio. Mit unseren Komponenten und Systemen wachsen wir auch im Non-Automotive-Bereich erfolgreich weiter. Insgesamt engagieren sich innerhalb des ElringKlinger-Konzerns rund 9.600 Mitarbeitende. Mit über 40 Standorten weltweit ist ElringKlinger global aufgestellt und in allen wichtigen Automobilregionen nah am Kunden vertreten.